

NordArt 2014

www.nordart.de

Алёна Шаповалова **Aljona Shapovalova**

Russland/Russia/Россия

Geboren 1978 in Wladikawkas, Russland. Ausbildung: 1998–2003 Nordossetische Staatliche Universität, Wladikawkas, Nordossetien. Seit 2007 Mitglied des Russischen Künstlerverbands und der Internationalen Kunstvereinigung. Auszeichnungen: 2013 Nominiert für den Kuryokhin Preis (lange Liste), St. Petersburg. 2012 Auszeichnung in der Kategorie "Kunst" für das kuratorische Projekt "Übermorgen" auf dem Festival der "Weißen Nächte in Perm" (Kulturallianz). 2012 Auszeichnung in der Kategorie "Neue Realität", Wettbewerb "Goldene Palette", Stavropol. Die Künstlerin arbeitet vor allem im Genre der zeitgenössischen Malerei und Zeichnung an der Entwicklung industrieller und städtischer Themen, als Palimpsest mit historischen und kulturellen Ebenen.

Born 1978 in Vladikavkaz, Russia. Education: 1998–2003 North Ossetian State University, Vladikavkaz, North Ossetia–Alania. Since 2007 member of the Union of Russian Artists and the International Association of Art. Awards: 2013 Nominee (long list) of Kuryokhin Prize, St. Petersburg. 2012 Award in the category "Art" for the curatorial project "After-Tomorrow" at White Nights in Perm Festival (Cultural Alliance). 2012 Award in the category "New Reality", contest "Golden Palette", Stavropol. The artist works primarily in the genre of contemporary painting and drawing, developing industrial and urban subjects, as palimpsest using historical and cultural layers. [www.facebook.com/AljonaShapovalova.artist](http://www.facebook.com/AljonaShapovalova.artist)



Himmel über dem Kopf, 2013, Acryl auf Leinwand, 120x170 cm  
 Sky over the head, 2013, acrylic on canvas, 120x170 cm